

CULTURE

Counts!

OTTAWA
CULTURAL
ALLIANCE

CITY BUDGET 2024

In city building—especially in a world capital—culture counts! Be it arts, cuisine, festivals, film, music, fairs or our tangible and intangible heritage and histories, our cultural offerings are what make us unique, helps drive the economy and creates neighbourhoods that are vibrant places to live, work, play and visit. Investing in culture has never been more important. That's why, the Ottawa Cultural Alliance is advocating that the City of Ottawa consider the following "asks" with respect to culture in its 2024 Budget deliberations:

Approve a minimum 2.5% increase to overall Cultural Funding Envelope (CFE)

- A 2.5% increase in 2024 is approximately \$300,000
- We saw the positive effect that increases to CFE have on the culture sector. For example, 2022 saw an increase of 2% to the overall CFE - with substantial growth noted in the Equity and Inclusion in the Arts Fund (which grew from 337K to 639K in 2022) - and had many first-time applicants.
- However, a 2.5% investment will not address all the current needs while also significantly contributing to areas of much needed growth, like for historically under-represented groups.
- This type of increase does not address concerns of sustainability in the sector. Without growth to address ongoing operating challenges like the cost of living crisis, record-high inflation and pay equity for the non-profit organizations receiving operating funding from CFE, culture is at risk in Ottawa.

Invest additional 2M for needs previously identified by the community

- In 2022, there were 571 applications totalling over 14M in requests for cultural funding, with 11.7M recommended for funding by jurors.
- 146 were NEW submissions (128 individuals, 18 organizations).
- New applicants AND existing organizations need to see investment.

Prioritize development of Municipal Culture Plan

- Ottawa is a capital of a G7 country that does NOT have a current culture plan
- The city must undertake a visionary, proactive, inclusive and forward-looking plan and commit to reporting on the results and impacts to the sector and residents.
- Culture cannot be overlooked in the city's governance review; the sector needs a voice at City Hall to help develop and implement a new Municipal Culture Plan.



LA CULTURE

compte!

L'ALLIANCE
CULTURELLE
D'OTTAWA

BUDGET DE LA VILLE 2024

Dans la construction d'une ville - surtout dans une capitale mondiale - la culture compte ! Qu'il s'agisse des arts, de la cuisine, des festivals, du cinéma, de la musique, des foires ou de notre patrimoine matériel et immatériel et de notre histoire, nos offres culturelles sont ce qui nous rend uniques, aide à stimuler l'économie et crée des quartiers qui sont des lieux dynamiques où il fait bon vivre, travailler, jouer et visiter. Investir dans la culture n'a jamais été aussi important. C'est pourquoi l'Alliance culturelle d'Ottawa demande à la Ville d'Ottawa de tenir compte des recommandations suivantes en matière de culture dans ses délibérations sur le budget de 2024 :

Approuver une augmentation minimale de 2,5 % à l'enveloppe globale de financement culturel (EFC)

- Une augmentation de 2,5 % en 2024 représente environ 300 000 dollars.
- Nous avons vu l'effet positif que les augmentations de l'EFC ont sur le secteur de la culture. Par exemple, l'année 2022 a vu une augmentation de 2 % de l'EFC, avec une croissance substantielle du Fonds pour l'équité et l'inclusion dans les arts (qui est passé de 337 000 à 639 000 en 2022) et de nombreux nouveaux demandeurs.
- Par contre, un investissement de 2,5 % ne répondra pas à tous les besoins actuels et ne contribuera pas de manière significative aux domaines où la croissance est nécessaire, comme pour les groupes historiquement sous-représentés.
- Ce type d'augmentation ne répond pas aux problèmes de durabilité du secteur. Sans une croissance permettant de relever les défis opérationnels actuels, tels que la crise du coût de la vie, l'inflation record et l'équité salariale pour les organisations à but non lucratif recevant des fonds de fonctionnement de l'EFC, la culture est en danger à Ottawa.

Investir 2 millions de dollars supplémentaires pour des besoins déjà identifiés par la communauté

- En 2022, il y a eu 571 demandes totalisant plus de 14 millions de dollars de financement culturel, avec 11,7 millions de dollars recommandés pour le financement par les jurés.
- 146 étaient de NOUVELLES demandes (128 individus, 18 organisations).
- Les nouveaux candidats ET les organisations existantes ont besoin de voir des investissements.

Prioriser la création d'un plan culturel municipal

- Ottawa est la capitale d'un pays du G7 qui n'a PAS de plan culturel.
- La ville doit entreprendre un plan visionnaire, proactif, inclusif et tourné vers l'avenir et s'engager à rendre compte des résultats et des impacts pour le secteur et les résidents.
- La culture ne peut pas être négligée dans l'examen de la gouvernance de la ville ; le secteur a besoin d'une voix à l'hôtel de ville pour aider à développer et à mettre en œuvre un nouveau plan municipal pour la culture.

